

Rückblick Hausmeistertag 2024

Am 27.04. durften wir über 35 Kinder und Eltern bei uns im Garten begrüßen! Gemeinsam wurden unser Waldstück und auch die Spielplatzfläche für die Kinder sommertauglich gemacht.



Unser Hochbeet wurde einmal komplett entleert und schichtweise neu befüllt. Wenn sich die Erde nun richtig gesetzt hat, dürfen wir bald das erste Obst und Gemüse einpflanzen 😊



Wir danken an dieser Stelle besonders dem Biohof Mies für die Spende an Komposterde und Rindenmulch!





Unsere Hundewippe hat einen neuen Anstrich bekommen und erstrahlt bald mit neuen Gesichtern!







Endlich ist unsere Sitzgruppe
im Wald fertig. Sie wurde
schon eingeweiht. Hier können
wir im Sommer schöne
Sitzkreise machen oder einfach
mal gemütlich frühstücken!
Zum Verstecken ist sie auch
ganz toll 😊



Es wurde fleißig gestrichen und repariert!
Wir möchten uns bei Familie Schulgen bedanken, für das Bereitstellen der Farben!





Unser Bewegungskour
hat einen neuen Platz
gefunden, weil....





... in unserem Wald ein kleines Fußballfeld mit zwei großen Toren entstanden ist! 😊

Nach getaner Arbeit durften sich alle an einem kleinen Buffet stärken, welches durch unseren Förderverein, den Elternausschuss und einigen Eltern organisiert wurde.

Wir sagen **DANKE** für einen gelungenen Tag und die große Unterstützung!!!